
令和 5年度（2023年度）後期 

文学部学生教員懇談会 学生からの意見への回答 

文学部学生委員会 

 

＊2023 年後期懇談会は、対面形式にて 11 月 9 日（木）に行いました。その場で提出され

た意見・要望への回答を掲載します。 

 

1）留学に関する情報がどこに掲載されているのかわからない。わかりづらい。 

→Moodleの「文学部（全学年向け）」コースに掲載されている（「授業に関するお知らせ」

と「留学に関するお知らせ」の項目に関連情報掲載）。今後は、より見やすく、見つけや

すいように工夫する。また、新規プログラムについても、決定次第、案内していく予定で

ある。 

→各コースの新学期ガイダンスでも、アナウンスするようにする。 

 

2）控え室・リフレッシュルームなどを利用しやすくしてほしい。増やしてほしい。 

→リフレッシュルームはコロナ対策により一旦利用制限をしていたが、使用できるよう、

順次整えていきたい。また、法政経棟の 1・2階にあるオープンスペースなども利用が可能

である（使いやすく整備したところである）。 

 

3）空調のリモコンを学生も操作できるようにしてもらいたい。 

→電気代高騰などに対応するため、今後も事務・教員の管理の下に行うが、授業中の快適

さを保持できるように努める。 

 

4）専門の選択科目を増やしてほしい。学びたい専門分野の教員がいなくて困っている。 
→文学部として、専門分野の教員補充や、非常勤講師による授業の実施については、これ

までと同様、これからも努力していく。 

 

以上 


